

## **insurance-sosua FAQ : Wie entsteht der Plan Dental und kann man die Deckung erhöhen?**

Der Versicherungsschutz im Dentalbereich wird durch Gewerkschaftsvereinigungen geregelt (z.B. Odontodom, Salud Bucal, Alpha Dental usw.), welche von den Versicherungsgesellschaften mit einem festen Satz bezahlt werden. Zahnärzte schließen sich nun der einen oder anderen Gewerkschaft an und werden von denen für ihre Leistungen ausbezahlt. Je nach Region wechselt der Gewerkschaftsanbieter.

Die Leistungen werden auf einen Grundstandard berechnet der nicht mit Industrieländer zu Vergleichen ist! Meist werden 80% - 100% Deckung von den Versicherungen Angeboten, doch diese Deckung bezieht sich auf den Landesstandard, den die Gewerkschaften bestimmen. Zum Beispiel verlangt ein Zahnarzt für eine Zahnreinigung ca. 1.500,- RD\$ (2014). Die Anbieter bezahlen aber 80% von nur 300,- RD\$ (2014), d.h. 240,- RD\$! Den Rest bezahlt dann der Patient der nun seinen Angebotenen Versicherungsschutz zu Recht nicht versteht, denn er ist Real ca. 20%.

Dazu kommt das keinerlei Ästhetische (Spange, Gebiss) oder größere Arbeiten wie Wurzelbehandlung mit Krone eingeschlossen sind. Der Dental Plan kostet daher nur 18,- RD\$ bis 25,- RD\$ Peso je nach Versicherung und ist immer Inklusiv.

Bisher gibt es keine Möglichkeit diesen Plan zu erhöhen oder einen Zusatzplan zu erwerben. Dennoch ist es nützlich da es hilft die Arbeit des Zahnarztes zu kontrollieren.

Wir empfehlen generell sich immer einen Kostenvoranschlag geben zu lassen bevor man größere Arbeiten durchführt und ggf. eine zweite Meinung einholt.

Auch unterscheiden sich die Ärzte in ihrer Qualität und der ihrer Produkte sowie Praxen. Wer eine gute Arbeit will, muss auch mehr bezahlen! Und ein billiger Zahnarzt wird nicht besser, wenn er ein bisschen mehr Geld bekommt!